

新養だより No.3



緑深まり、夏本番！ 瞳を輝かせて共に

梅雨の晴れ間が嬉しい季節です。紫陽花の彩りも美しく、学級や学部の畑の野菜もすくすくと育ち、子どもたちは自然の恵みと豊かさを五感で感じ、味わいながら、仲間と共にそれぞれのチャレンジに励んでいます。また、6月30日(金)に中学部からスタートする今年度の親子行事・進路学習会を子どもたちも楽しみにしています。小学部と高等部は7月の予定です。保護者の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

… 現場実習に学ぶ … *

高等部2・3年生の生徒たちが6月19日(月)から取り組んでいる現場実習は、今日で最終日を迎えました。1年生も先輩たちが事業所で実習に励む様子を参観する進路学習を行っています。全学年で「実習がんばろう会」や振り返りの「報告会」を共に行い、一人一人の夢や希望・めざす進路の実現に向けて、実習で得た学びや課題を共有し、今後の学習に生かしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様のきめ細やかなご協力に深く感謝しております。



高等部代表7名・県スポーツ大会に参加！



運動会へのご声援 ありがとうございました

学部ごとの運動会・記録会に変更となりましたが、子どもたちは、学部を越えて応援し合うなどしながら、練習の日々も通して、競技に熱心に参加し、担当した役割を果たし、協力し合い、一人一人が精いっぱい力を発揮しようとするすばらしい姿を見せてくれました。これも皆様の日頃のご支援の賜です。



会場は天童市のNDソフスタジアム。6月10日(土)に、高等部代表の皆さんが、リレーやスラローム、100m走等の陸上競技に出場し、力いっぱい記録にチャレンジしました。本校では新記録を出した選手も！



小学部では、6月19日(月)からの「遊ぼう週間」で、たくさんのお店がオープン！店員さん役も大はりきりで、笑顔あふれるひとときに。

学校評議員会を開催

6月12日(月)に第1回学校評議員会を開催しました。ご多用のところ、本校PTA会長様を始め学校評議員の皆様にご来校いただき、今年度の学校経営の説明や授業参観を行いました。子どもたちが良い姿勢で生き生きと学習に集中していることや、授業等におけるICT活用の年々の充実、就労継続支援の大切さ等を話題にし、励みとなる温かな応援メッセージをたくさんいただきました。今年度も、年度末の第2回学校評議員会で、今年度の取り組みの成果と課題を踏まえ、学校をより良くするご意見をいただく予定です。

